



Depuis l'origine cette lettre a été conçue comme une bouffée d'air pour vous et vos meilleures aspirations. L'écrire aujourd'hui m'a pourtant questionnée comme rarement.

L'actualité est affligeante à un degré gravissime autour de moi : l'inertie tue des compatriotes Arméniens. Horrifiés nous craignons maintenant que cette inertie encourage l'agresseur, connu du monde entier, à poursuivre ses exactions au-delà de l'Artsakh, berceau d'une population au courage extraordinaire. Vivre normalement tout en étant hantée par cela est un exemple de vie dissociée. Jusqu'à quand au juste ?

Cette question me rappelle combien soutenir les initiatives nouvelles m'importe aussi du fait de cette connaissance, viscérale, du danger de l'inertie. Elle est mortelle.

C'est un choix face à la voie juste et souvent on le reconnaît plus vite qu'on ne le voudrait. Le monde est ainsi fait : si vous n'y faites rien, vous risquez surtout de le subir.

Mais si vous repérez une possibilité, une brèche accessible pour faire mieux, de grâce saisissez la précieuse opportunité. Préparez-vous et tentez votre chance. Au rythme qui vous va, quel qu'il soit mais commencez. Là où vous le pouvez et le choisissez. En conscience. Et comme les mots circulant parfois si vite qu'ils deviennent galvaudés, **votre geste rayonnera peut-être au point d'être un déclin au-delà de vous.**

Une amie dont je partage le patronyme utilise aujourd'hui son expérience entrepreneuse pour soutenir nos compatriotes avec son ONG [Blooming Armenia](#). Elle n'est pas la seule à redorer ainsi le blason de l'humanité. J'aime à croire que les autres sont renforcés quand on les célèbre et que vous en faites partie (après tout vous me lisez encore).

Voici donc quelques ressources en format simple pour démarrer ce qui peut vous sembler difficile, pour le recadrer peut-être, pour le célébrer si vous le repérez autour de vous, et petite nouveauté que je viens de mettre en ligne, pour accueillir la peine, si elle est là. La digérer est aussi un travail qui nourrit nos accomplissements.

Pour octobre, je reste donc mobilisée pour les constructeurs de progrès. Ces personnes qui repèrent où améliorer les statu-quo autour d'elles, et patinent sur le comment. Ensemble nous trouverons votre '*comment*'.

Photo : rassemblement spontané Quai d'Orsay à Paris, contre le génocide arménien de 2023 22 septembre 2023

Dispersion et objectifs clairs, question de curseur...
(nouvel article du blog)

**"Le monde ne sera pas détruit par ceux qui font le mal,
mais par ceux qui les regardent sans rien faire"**



Pour retrouver quelques précédentes lettres et s'abonner, c'est [ici](#) ;

Si vous avez aimé cette lecture ou pensez qu'elle pourrait servir autour de vous, vous pouvez faire suivre, voire même m'encourager avec des étoiles [par ici](#) (100% d'avis 5 étoiles jusqu'ici, merci !)

En attendant, que [les bonnes ondes](#) circulent !

Jilda Hacikoglu

Coach professionnelle [certifiée](#) - Écrivaine - Formatrice

De l'action pour l'idée : confiance & courage pour vos aspirations

*Une question à éclaircir ?
Je vous réponds vite*



Email envoyé avec enthousiasme à l'adresse {{contact.EMAIL}}

Pour ne plus être destinataire de cet envoi, cliquez ci-dessous et bonne continuation !